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El final de
La Oreja

Pespues de 7 años de transmisiones el programa de espectáculos de Televisa La oreja
sale del aire Se cierra una emisión en la que se
guramente algunavezha llegadoaserunode los
placeres culpables de muchos de nosotros

Con el fin de este producto televisivo también
termina el ddo al menos por ahora de laofe cu
bana en la producción televisiva mexicana Tal
vez pocos lo recuerden pero el responsable de ¿a
oreja Alexis Núñez formóparte de los cubanos é
otroes federicoWifcins quienes dirigidos por las
productoras mexicanas Isabel GonzálezyMaribel
González vinieróriaactualizarkaburridatelevisión
mexicanaa inicios de la década de los 90

Entre I993yi996Wilkins revoludonalospro
cesos de producdón para TVAztecay más tarde
hace lo mismo con los de Televisa en su área de

noüderos En el equipo de Federico está precisa
mente el literalmente reden desembarcado de la

Isla caribeña Wúñez quien deja el Ajusco para
irseaAv Chapultepec

Y así Alexis empieza a inundar las pantallas
de Televisacon programas al estilo Miami prime
ro bajóla tutela de WüMns después individual
mente ysurgen títulos comoRiemdeialey Duro
y directo Todo se Me Vida T ¡Ritmoson latino
ContodoyLaoreja

ftralúnez la emisión que produceya cum
plió su objetivo según dedaró para Producom
Cuando midamos la competenria tenía aproxi

madamente 17 puntos de rating a nivel nadonal
Hoy les dejamosuna audienda con un promedio
de 6 y 7 puntos por día con lo que nos sentimos
muy satisfechos Laoreja está a uno o dos puntos
por debajo El programa del otracanal perdió ca
si 60 de su público ante una oferta entretenida

En efecto durante algún tiempo el progra
ma de Televisa fue discretamente superior que
Ventaneando pero cuando pasó del Canal de las
estrellas a las frecuendas de Galavisión vino el
declive Nuevamente la revista de la farándula

de TV Azteca fue superior en rating lo que viene
sucediendo desde el 2006 a la fecha

Yaunque laaudienda de laemisión encabe
zada por Paty Chapoy hoy en día apenas alcanza
6 puntos de rating a nivel nadonal no creo que
sea por culpa del programa de Televisa sino por
falta de renovadón También TVazteca se tendría

que replantear la permanenda de Ventaneando
y crear algo nuevo

Habráque desearle mucha suertea Reynaldo
López productor mexicano en quien ha recaído
la responsabilidad de ofrecer algo nuevo en el es
pado dejado porLaoreja

Ojalá que realmente renueve proponga un
nuevo formato sea creativo a la hora de presen
tar la informadón y tengabuena mano para ca
chondear las notidas de la farándula que es un
género televisivo importante nos guste o no Y lo
prindpal que se diviertaprcdudendo clave para
una revista de este tipo
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